

## 四街道市ゲートボールチームが 印旛地区大会で優勝

### － 優勝の喜びを四街道市長に報告しました －

7月11日に開催された千葉県印旛地区高齢者クラブ連合会ゲートボール大会において、本市チーム「アミーゴ」が優勝を収め、佐渡斉四街道市長に報告を行いました。

「アミーゴ」は、女性のみで構成されたチーム。チームの皆さんは「和気あいあいとした雰囲気の中でゲームを楽しめました。思いがけず3戦全勝でき、うれしかったです」と大会を振り返りました。

佐渡市長は「ゲートボールは健康づくりや絆づくりに最適。ぜひゲートボールの楽しさを広めていってほしい」とこれからの活躍にエールを送りました。「アミーゴ」は、千葉県大会への出場も予定しています。



#### 【市長報告会】

- 日 時： 令和元年7月24日(水) 14時～14時30分
- 場 所： 四街道市役所3階 公室

#### 【県大会予定】

- 名 称： 第42回千葉県シニアゲートボール大会
- 日 時： 10月23日(水)
- 場 所： 青葉の森スポーツプラザ陸上競技場

問い合わせ先  
福祉サービス部福祉政策課  
担当：大野  
☎ 043-421-6121